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会長 井上 英幸 

先週の都市連合協議会(I･M)につきましては、皆さ

ん大変にお疲れ様でした。心配された天候でありま

したが、ギリギリ開催日和だったのではないでしょ

うか。千歳、苫小牧の両市長、ガバナーをはじめ地

区からのご来賓、第 7、第 12 グループの 10 クラ

ブの会員の皆様が大勢ご出席頂けました。我がクラ

ブから輩出しているガバナー補佐の羽芝会員に於

かれましても面目が立つ開催内容であったと自負

できるものでありました。 

もちろん立派な都市連合協議会だと自負できのも

我がクラブの会員の底力、一揆団結のパワー、助け

合う心根であります。大きなイベントになりますと、

毎度ながらの皆様の「力」には感嘆してしまいます。

寒風の中で駐車場整理をしてくださった斉藤会員

がチーフを務めた委員の面々、受付業務、場内整理

を整然と務め上げてくださった田口会員がチーフ

を務める委員の面々、滞りなく見事に進行してくだ

さった入口委員長を筆頭とする委員の面々、総務全

般をまとめて頂いた大野総括委員長と土居委員長

と委員の面々、すべて上手に開催されたのではない

でしょうか。感謝申し上げます。 

再来年には、創立 20 周年の記念事業が控えます。

入口実行委員長が中心に、今回の経験を見事に生か

して頂けることと確信しております。 

 

 

さて、本日の例会は、都市連合協議会の実施検証を

内容に行われます。例会を通して、再び皆さんへの

感謝の思いが再現されるはずです。 

宜しくお願い致します。 

 

 
幹事 武田 伸也 

先日の都市連合協議会の実施につきまして、皆様に

感謝申し上げます。ありがとうございました。 

幹事報告は、特にありません。 

 

 

 

2009 年 2 月 24 日入会 比原 隆志 

入会式後、出張で都市連合協議会を欠席してしまい

ました。入会早々に大切な事業に出席でずお詫び申

し上げますと同時に残念に思います。 

例会出席状況 （2009年3月17日）  

会員数  38名  

会員出席者数  －名  

欠席者数（内：無断欠席） －名  

出席率 （前回例会）  －％  

ゲスト・ビジター出席者数 0名  

出席者数総計  －名  
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Ｉ･Ｍ実行委員会 委員長 高塚 信和 さて、私は千歳青年会議所を昨年末に卒業させて頂

きました。それから間もなく井上会長と武田幹事の

熱心な勧誘を頂き、断る術も歯が立たずに入会に至

りました。実は、青年会議所に入会した時の理事長

は井上先輩でありました。そしてセントラルロータ

リークラブに入会した時も井上会長、並々な縁では

ないような気がします。千歳で生きるうちは絶つこ

とができない縁なのでしょう･･･きっと。 

来賓、各クラブ、その

他関係先に礼状をお送

りし全て完了となりま

した。本日の例会前に

行った理事会で、開催

報告がなされました。

会計処理につきまして

は、差し引きが殆ど

「0」。素晴らしい会計

であったと思います。

会計を担当した方々に

はお礼を言わせて頂きます。出席された方々もほぼ

満足のいくＩ･Ｍだったのではないでしょうか。一

部に「5,000 円取られてこれだけのものか！」など

とバカを言う者もおったそうですが、式典、講演会、

懇親会、その他イベントを主催するに当たり、どれ

だけのコストを要するのかまったく知らない無知

なお方の発言と解釈します。 

会員で最年少となります。全ての会員の方々がクラ

ブの先輩であることは勿論、人生の先輩であります。

ご指導頂けますよう宜しくお願い致します。 

2 月 26 日に開催された千歳ローターアクトクラブ

主催の親睦合同ボーリング大会には、9 名の皆様に

出席頂きました。ありがとうございました。尚、羽

芝会員のご家族のご不幸により、急遽欠席された方

の会費は後日返金させて頂きます。 

 

 
本日のプログラム  

例会「都市連合協議会(I･M)を終えて」 タイトルの「地球温暖化」に関しましては、社会に

タイムリーな事柄であったのだと思いますが、出席

したクラブも各クラブで学習して地域に根ざした

地球環境を認識する活動に大いに係っていただき

たいものだと熱望する次第です。我がクラブにつき

ましては、早速に「アイドリング･ストップ啓発活

動」が実践段階に入り、「緑化活動」も継続実施さ

れているところであります。これらは、創立 20 周

年の記念事業として、大きなテーマになるものだと

考えています。次年度は私が会長を務めますが、今

回の I･M から 20 周年へと連ねる事業展開を目指す

所存であります。 

 

第 7 グループ ガバナー補佐 羽芝 涼一 

Ｉ･Ｍ開催にあたり、皆

さんのご協力に深く感

謝申し上げます。 

スタートは私がガバナ

ー補佐に就いた時に遡

ります。理事会で今年

度は I･M の開催がある

旨、相談させていただ

いたところ、理事の皆

さんから「心配するな。

任せておけ。」と心強い

言葉を頂きました。それが言葉だけでは終わらずに、

数ヶ月も前から開催準備に取り掛かってくれまし

た。第 7 グループの各クラブの会長、幹事はもとよ

り第 12 グループのガバナー補佐、苫小牧ロータリ

ークラブの皆さんも「立派な I･M、さすがセントラ

ルさん」というお褒めの言葉を多々頂けました。 

最後となりますが、都市連合協議会実行委員会の委

員の方々のご苦労にお礼を申し上げます。 

すべて私の力ではなく、100％セントラルロータリ

ークラブの一人ひとりの会員の皆様のご援助が、I･

M が成功裏に終えることが出来た源だと確信して

おります。 

本当に感謝申し上げます。 
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